

Le Comité des joueurs a testé pour vous

Men at Work testé par Julie



Public

Famille

Ce qu'il/elle a aimé :

Tout d'abord, l'originalité de ce jeu d'adresse provient des conditions de pose qui nous sont imposées et qui sont parfois assez amusantes.

Ensuite, les règles sont assez vite parcourues et sont accessibles. Je l'ai d'ailleurs animé à des familles et en 5 minutes c'était plié, ils savaient jouer tout seuls.

De plus, c'est un jeu familial rapide où les parties ne dépasseront pas 30 minutes (sauf pour les pros de l'adresse).

Finalement, un matériel de qualité presque 100% bois (Clin d'oeil aux magnifiques meeples-ouvriers) !

Ce qu'il/elle n'a pas aimé :

Le seul élément négatif que je trouve à ce jeu est le côté élimination. En effet lorsqu'un joueur n'est pas à l'aise en adresse; il perdra assez rapidement ses certificats de sécurité et sera ainsi totalement éliminé de la partie. Il serait donc intéressant de modifier cette règle lors de vos parties.

Commentaire personnel :

Men at Work est un jeu d'adresse intergénérationnel qui propose un superbe matériel thématique et résistant.

Son accessibilité, sa rapidité ainsi que ses différentes variantes vont faire en sorte que le jeu ne restera pas trop longtemps dans votre étagère.

Et petit plus, on y prend même du plaisir en jouant qu'entre adultes et ça c'est chouette !

Note globale

9/10